

martes 9 de noviembre de 2021

Asistencia a ferias, jornadas y encuentros

Comienza en Huelva la Gira PRESURA, con el Autobús de la Repoblación. Este proyecto en el que la Diputación de Huelva está participando a nivel nacional, está centrado este año en el **Camino Santiago y el lema #RuralFemenino**

Comenzamos este año promocionando la ruta **Camino de Santiago Sur, Huelva-Zafra**, el autobús hará parada en cuatro municipios del Reto Demográfico que se encuentran en dicha ruta, **Campofrío, El Campillo, Zalamea la Real y Cañaveral de León.**

Con la intención de continuar en año que viene con nuevo lema y nuevas rutas para promocionar los pueblos Reto Demográfico de la provincia (Comarcas de la Sierra, El Andévalo y la Cuenca Minera, y parte del Condado)

Seguimos trabajando, el RETO está en marcha

Síguenos en este enlace: <https://youtu.be/xOG9IDPLMCM> [<https://youtu.be/xOG9IDPLMCM>]